

Pressemitteilung

Datum: 24. November 2025

Stiftung „Hoffnung für Kinder“ spendet an Caritasverband Mainz e.V. 4.884 Euro.

Haus St. Martin in Ingelheim erhält neues Musik-Wasserbett für Snoezelen Raum

Im Haus St. Martin in Ingelheim wohnen 40 Kinder und Jugendliche mit einer komplexen Beeinträchtigung. Auf mehreren Wohngruppen gestaltet sich ihr Alltag, orientiert an ihren besonderen Bedürfnissen.

Die Mitarbeiter*innen des Ambulanten Förderzentrums begleiten Kinder und Jugendliche mit Beeinträchtigung in Kita und Schule und bieten Familien Unterstützung bei der Förderung ihres Kindes im frökhkindlichen Alter.

Im Zentrum der Arbeit steht dabei immer, jungen Menschen mit Beeinträchtigungen Teilhabe, Selbstbestimmung und Lebensfreude zu schenken, damit sie ihren Alltag trotz vieler Hürden in unserer Gesellschaft meistern können.

Die Förderung der Wahrnehmung ist ein zentraler Bestandteil der pädagogisch-therapeutischen Arbeit. Aus diesem Grund wurde der Snoezelen Raum kürzlich umfassend renoviert und mit neuen Lichteffekten ausgestattet, um den Kindern durch gezielte visuelle Reize eine beruhigende und zugleich aktivierende Umgebung zu bieten. Eine sinnvolle Ergänzung dieses Raums ist ein Musik-Wasserbett. Ein solches Bett bietet durch die Verbindung von Musik, Vibration und sanfter Bewegung eine intensive sensorische Erfahrung, die sich nachweislich positiv auf das Wohlbefinden, die Körperwahrnehmung und die Entspannungsfähigkeit auswirkt. Besonders Kinder mit Mehrfachbeeinträchtigung profitieren in hohem Maße von dieser Form der Stimulation.

Die Stiftung Hoffnung für Kinder hat die Kosten für das Musik-Wasserbett in Höhe von 4.884 Euro gerne übernommen und freut sich den Kindern und Betreuern, dass der Snoezelen Raum nun vollständig ist.



Foto: Caritasverband Mainz e.V.

Ansprechpartner

Matthias Martiné

Telefon: 06131 148-3004

E-Mail: hoffnungfuerkinder@volksbanking.de